



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和5年 9月19日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

未来を拓く学び合い！

まもなく前期が終わります。前期期末テストが終わり、教育活動や成長を評価・点検し、次への取組を進める時期になります。確実に成長している子どもたちの姿を誇らしく思うとともに、さらに改善や補充をするべき部分を確認し合って、後期に活動に進んでいきます。

この見出しに掲げた「未来を拓く学び合い」この言葉は、豊田市の教育行政計画のキーワードになっています。昨年度から第4次教育行政計画となり、次の4点を重点施策としています。

- ① 自らの可能性を広げる力の育成 主体的・対話的で深い学び、ICT活用など
- ② 誰もが安心して自分らしく学べる場の確保 きめ細かな教育、いじめ・不登校対策など
- ③ 郷土を愛し、生涯学び、活躍できる機会の創出 WE LOVE とよた、ものづくり
- ④ 家庭・学校・地域の共働の推進 コミュニティ・スクール、地域学校共働本部、地域との連携による多忙化解消推進

井郷中学校でも、この市の方針や、校訓「切磋琢磨」に沿って教育活動を進めてます。これからも、日々の取組を大切にします。

前期の終業を前に半年を振り返り、後半への改善・進化につなげます。

6月22日学校運営協議会



授業参観後の会議での意見・感想

- ・生徒の様子や態度が落ち着いていて、真剣に取り組んでいた。
- ・(授業後の廊下で)挨拶を元気よくしてくれた。
- ・校内がとてもきれい。教室の掲示や室内も整頓されていてよい。

7月12日 2年生社会科の授業



この日の授業は、全校職員が参観して、今後の自分たちの授業の質を向上するために、協議会を開きました。

- ・授業の始まり（導入）の工夫がされ、主体的に学ぶ意欲が高まる。
- ・学びを深めるための展開が考えられていた。学習用タブレットやホワイトボードでの全体発表など、思考の深まりが見られた。
- ・振り返りをさらに有効に使って、単元全体のつながりを強めていきたい。



9月25日には「特別の教科 道徳」について授業研究会します。

令和5年度 井郷中学校だより

テストが終わり、部活動 新チームの活動が再開です。

9月9日の部活動（美術部、バレーボール部、バスケ男子部、ソフトテニス女子部、和太鼓部、野球部）の様子です。



体育館の割り当て、紙面の構成上すべての部活動を紹介できず、すみません。各部、2年生・1年生の新チームでがんばっています。今年度から、秋（冬）の大会は、種目ごとに日程が違います。



野球部は、テスト明けすぐに大会1回戦でした。体が動くか心配されましたが、勝ちました。

委員会も前期から後期へとつなげます。まもなくバトンタッチです。



9月11日、前期最後の委員会の時間です。図書委員会、保健委員会、生徒会役員・評議員会です。前期の活動は、まだまだ後期に引き継ぐまで、続きます。よろしくお願ひします。

明日から2年生自然教室出発です。



9月18日、水無瀬川の環境美化活動に参加しました。



乗鞍で、2泊3日の自然教室

9月20日～22日の3日間で、大自然を満喫してきたいと思います。豊田市との標高の違い、上高地の自然、高山市の特色ある街並みなどを肌で感じてきてほしいと思います。

みんな元気に健康第一で楽しめましょう。

10月26日には WE LOVE いさと活動を実施します。学校や地域を支える、地域に貢献する井郷中生の活躍の場となります。